
令和５年 11月１日（水） 

実  行  理  事  会  だ  よ  り  （第６回） 

                                  福岡教育大学附属福岡小学校ＰＴＡ 

晩秋を迎え，会員の皆様におかれましては，ますますご健勝のことと存じます。第６回実行理事会が 10

月 31日(火)に行われましたので，お知らせいたします。 

１ PTA 副会長から 

 全国附属学校 PTA連合会に参加し協議したことを基にＰＴＡ活動の運営に生かしていきたいこと，今後学

校行事・PTA行事等が続く中で，一層の協力をお願いしたいこと，加えて楽しく活動していただきたいこと

等についてお話をいただきました。 

 

２ 案件 

（1）各委員会より 

学級代表委員会 教育実習での花束渡し，あらつ大運動会の優先席への誘導，オープンスクールの受付の

支援等の報告，教育研究発表会の児童対応や登下校支援，個人面談の協力等の計画 

学習委員会 50円バザー品の購入は，一人一個のみとすること，あらつフェスタにおける前日のバザー

の準備に関わる計画等 

友愛委員会 あらつフェスタ前日のクイズラリーの準備（先生カードを配付）等，給食試食会の今後

の方向性について（参加人数が増えても対応できるよう配膳と環境の工夫）等の計画 

ふじだな委員会 ふじだな広報作業，ふじだな文集作成作業等の現況報告，あらつフェスタの現像業者の

確認・児童への配付方法等  

環境委員会 あらつ大運動会 PTA競技の報告，あらつフェスタにおけるキーホルダーづくりの計画等 

PTA役員 １月の実行理事会の開催について（１月の実行理事会は割愛で決定。役員会は行う。） 

 （2）学校より 

 〇教務主任（大村）より 

あらつフェスタは，PTA・同窓会の方々の細やかな配慮で子供達にとって魅力あるブースを整えていた

だいた。縦割り班による新しい取り組みを通して児童の学びが充実するよう，２回の話合いを経て当日に

臨む。オープンスクールでは，会長はじめ役員の皆様に受付などお力添えのおかげで円滑に進行できた。 

〇研究部長（西島）より 

教育研究発表会におけるボランティアの役割と動きの全体像を確認いただくとともに本校職員との連

絡・調整を行い，進めていきたい。役員の皆様に各担当の主務者を担っていただきながら，運営をお願い

したい。素晴らしい子供たちの学びの姿を全国の先生方にご覧いただきたい。 

〇教頭（井手）より  

学級懇談会では、保護者の皆様同士の関係づくりの場を積極的につくっていきたい。また，福岡あらつ

会理事会を１１月３０日に行い，その後に九附連の準備委員会も開催する予定である。入学選考に関わっ

て，年明けから１月１６日まで保護者来校を制限するのでご承知おきいただきたい。 

 

３ 副校長挨拶（田中副校長より） 

   学校行事等が円滑に進行していることに感謝をしたい。ＰＴＡの皆様に事前に緻密に準備いただいた結 

果だと考えている。さて，子供たちの様子であるが，引率をした第６学年の修学旅行の平和集会において， 

海外の方からお声がけいただく等素晴らしい姿が見られた。学級懇談会では，交流の機会を充実させると 

ともに，今後は，様々な研修等で得た家庭教育について等の情報を提供したいと考えている。11月３日 

あらつフェスタについては，様々な想定を行い，縦割り班による学びの場をつくっていきたい。引き続き

本校の教育活動にご理解とご協力をお願いしたい。 

                                     （文責 教務主任 大村） 


